



喜小だより



令和6年10月31日発行 発行者 大登英樹

楽しかった運動会

10月12日(土) 青空の下、さくら市長花塚隆志様をはじめ、多数のご来賓、地域の皆様、保護者の皆様にお越しいただき、喜連川小学校運動会を開催することができました。今年の運動会のスローガンは「あかるい応援 みんなの光 協力プレーで勝利をつかめ」でした。このスローガンのとおり、子どもたちは自分の競技に、友達の応援に、一生懸命取り組んでいました。特に、6年生にとっては小学校最後の運動会になりました。競技だけではなく、運動会の進行や係の仕事にも全力で取り組み、素晴らしい運動会にしてくれました。この姿は、5年生をはじめ下級生への手本となり、来年へ引き継がれていくことと思います。地域の皆様、保護者の皆様には、練習から運動会当日、片付けまで、ご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。



【1、2年 大玉転がし】



【3、4年 走れ! 応援綱引き】



【5、6年 定番種目全部やっちゃおう】



【選抜リレー】



【1、2年 オレンジkiss】



【3、4年 喜小史上最高ソーラン節】



【5、6年 No.1 (組み体操)】



【5、6年 No.1 (表現)】



【6年 ファイナルラン】

学びの秋です ～学校支援ボランティア～

本校は、これまでも様々な授業において、たくさんの講師の方やボランティアの方々にご協力いただいておりますが、特に10月には、たくさんご協力いただき、学びを深めることができました。



第1学期終業式

10月11日（金）に1学期の終業式を行いました。代表児童が1学期を振り返るとともに、2学期の抱負を発表してくれました。難しい勉強も繰り返し練習し、できるようになったこと、友達と仲よく生活できたこと、係活動がんばったこと、早寝を心がけたこと、運動会の練習をがんばったことなど、1学期にがんばって取り組んだことやできるようになったことを堂々と発表してくれました。



第2学期始業式

10月18日（金）、2学期の始業式を行いました。校長からは、半年後の進級、進学を意識し、自分の輝くもの、がんばれるものを見つけ、挑戦してほしいとの話をしました。



喜連川小学校ホームページQRコード